



Antisipasi Kebakaran, Petugas Rutan Masohi Lakukan Mitigasi Resiko Pengecekan Instalasi Listrik

FARID MUHAMAD RIFKI - MALTENG.KAMPAI.CO.ID

Aug 12, 2023 - 15:04



DOK. Humas Rutan Masohi

Masohi - Untuk mencegah terjadinya kebakaran akibat adanya hubungan

pendek arus listrik (korsleting), Petugas JFT Pengamanan Pemasyarakatan melakukan pengecekan instalasi listrik pada dini hari tadi, Sabtu (12/08). Mohammad H. W. Prayogi, petugas Pengamanan Pemasyarakatan mengatakan pengecekan instalasi listrik merupakan perintah pimpinan sebagai bentuk kewaspadaan anggota pengamanan dalam melaksanakan tugas pengamanan untuk mencegah terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban dan sebagai bentuk kesiap-siagaan regu pengamanan, antisipasi risiko kebakaran yang memicu timbulnya korban jiwa dan tahanan/narapidana melarikan diri dari Rutan Masohi.

“Sebenarnya tanpa harus menunggu perintah pimpinan pun, sudah menjadi kewajiban kami sebagai regu pengamanan untuk selalu waspada terjadinya hal-hal tak terduga apalagi yang dapat memicu terjadinya korsleting berakibat kebakaran. Pengecekan instalasi listrik juga seharusnya jangan hanya dilakukan pada pagi, siang atau sore hari saja, namun harus dilakukan pada malam hari, guna memastikan aliran listrik dalam keadaan baik-baik saja. Karena di malam hari itu sangat rawan, apalagi semua WBP terkunci di kamar dan sementara tertidur pulas,” ucap Yogi.



Penggunaan listrik sangat penting dalam aktifitas sehari-hari kantor, karena tanpa adanya aliran listrik semua aktifitas tersebut tidak dapat berjalan baik. “Tidak mungkin kita kerja menggunakan Komputer colokannya tanpa aliran listrik, pasti gak bakalan nyala. Ada aliran listrik baru bisa dinyalakan komputernya. Begitu juga malam hari, balon lampu tidak bisa dipakai sebagai penerang kalau tidak ada aliran listrik didalamnya. Untuk itu, listrik sangat penting dalam aktifitas sehari-hari apalagi yang berkaitan dengan kebutuhan dasar WBP dalam mendapatkan pelayanan terbaik dari Rutan Masohi,” ujar JFT Pengamanan.

Dan untuk memastikan aliran listrik dalam keadaan baik-baik saja, kami sebagai petugas wajib melakukan pengecekan secara berkala, apakah instalasinya benar

atau tidak sesuai dengan kelayakannya, kalau sudah aman dan layak maka otomatis listrik itu juga dapat digunakan dengan baik. Mengingat bahwa listrik merupakan elemen yang sangat beresiko dan berpotensi terjadi suatu bencana maka langkah preventif ini sangat dibutuhkan.



Senada disampaikan Kepala Rutan Masohi, Yusuf Mukharom, Pengecekan Instalasi Listrik perlu menjadi perhatian serius masing-masing regu pengamanan. Hal ini dikarenakan sangat berpengaruh besar terhadap adanya gangguan kamtib seperti terjadinya kebakaran. Selain itu juga kegiatan ini bertujuan untuk memastikan pelayanan yang diberikan kepada WBP dapat berjalan secara optimal, terutama dalam memenuhi kebutuhan dasar sebagaimana yang dimuat dalam undang-undang nomor 22 tahun 2022 tentang pemasyarakatan pasal 9 yaitu berkaitan dengan hak Narapidana.